



Une source proche de vision 4 est venue battre en brèche la version rapportée par le célèbre lanceur d'alerte Nzui Manto.

Bruno Bidjang Directeur général pôle médias du Groupe L'Anecdote a été victime d'un accident de circulation dans la nuit de lundi, non loin de la mosquée du quartier Essomba, à Yaoundé, capitale politique du Cameroun.

Bruno Bidjang, selon son entourage, et contrairement aux [faits relatés par Nzui Manto](#), aurait plutôt été victime d'une tentative d'homicide volontaire.

« Alors qu'il rentrait chez lui, une voiture (pickup) de couleur blanche a foncé sur le Directeur Général des Médias du Groupe l'Anecdote à une vitesse incroyable. Selon les témoins qui ont vécu la scène, Bruno Bidjang s'est battu comme un beau diable pour éviter l'accident. Visiblement le pickup voulait lui faire un face à face. Grâce à Dieu, il a plutôt pris sa portière en le traînant vers la rigole. Les témoignages rapportent qu'Après l'avoir percuté, le Monsieur est resté dans sa voiture, regardant Bruno BIDJANG se battre comme un beau diable pour sortir. Il n'aura la vie sauve que grâce à quelques inconnus et des benskineurs ayant vécu la scène sont venus le secourir. Ces derniers vont d'ailleurs immobilisé le chauffeur du pickup qui voulait prendre la poudre d'escampette. Après une avoir manifesté leur courroux face au comportement suspect du chauffeur, ce dernier va déclarer que son volant s'est bloqué.

Version que les témoins ont battus en brèche. Les éléments du commissariat No 4 sont arrivés sur les lieux pour le constat. Une enquête a été ouverte car le comportement du chauffeur laisse croire à un acte de criminel La version racontée par NZui Manto n'est qu'une vue de son esprit. La Collegue dont elle parle est juste venu assister Bruno car sa maison n'est pas loin du lieu de l'accident. Et c'est Bruno qui l' appelé. Sa Femme savait pertinemment où il était et ce qu'il faisait », relate une source proche de Vision 4.